

地域に貢献 オールケア・グループ

当社は支援費制度がスタートした平成15年12月に設立いたしました。その3年前に高齢者介護サービスが介護保険制度としてスタートした時には、多くの事業者が参入したのに対し、障がい福祉サービスへ参入する事業者が少ない現状に鑑み、障がい者児に特化したサービスを提供する事業者としてスタートいたしました。特にサービスを提供する事業者が少ない重症心身障がい者・児や医療的ケアの必要な方々を主に担当させていただいております。

設立以来、心身に障がいのある人に対してその自立を支援すると共に社会参加を促進し、「障がいのある子供や障がいのある人たちが可能な限り、地域社会の中で、いきいきと生活できるよう支援すること」を目的に、居宅介護から生活介護事業や放課後等デイサービス(重症心身障がい児対応含む)を展開してまいりました。

私どもオールケア・グループでは、「重度の障がいをお持ちでも、人には必ず心がある。その心を豊かに育てたい。」と考えています。利用者の心を育てるためには、スタッフがより豊かな心の持ち主になる必要があり、仕事を通じて人格向上を目指しています。人格向上したスタッフがより利用者様のお役に立っていくと考えています。



代表取締役
鎌倉 義雄